



海事記念館通信

問い合わせ ☎52-4040
<http://edu.town.akkeshi.hokkaido.jp/kaiji>

海事記念館こともクラブだより(8月から10月)

8月は愛冠自然史博物館を見学しました。館内には沢山のはく製があり、動物の体の仕組みについて学ぶことができました。9月は望遠鏡を自作しました。レンズを2枚組み合わせただけで作ることができず。十五夜のお月様、



▲愛冠自然史博物館を見学



▲文化財歴史講演会



▲化石レプリカを作りました



▲北海道遺産選定記念講演会

見られたかな？
 10月はほしぞら教室に参加。月のクレーターや、海王星を見ることができて、貴重な体験となりました。
文化財歴史講演会を開催

10月26日に本の森厚岸情報館で、釧路短期大学の佐藤有紹教授を講師として、『調べる、考える』で地域創造く国際メナシ厚岸学の提唱』と題した文化財歴史講演会を開催しました。地域づくり、町づくりに焦点を置いて、町内の地域の歴史や水俣市を例とし、『自分で調べる・考えること』の重要性をわかりやすく解説してくれました。

化石レプリカを作ろう！

11月3日文化の日に海事記念館で『化石レプリカを作ろう！』を実施しました。本物の化石で型取りした枠とお湯に入れると柔らかくなる『おゆまる』と言われるプラスチック粘

土を使って、所要時間はたったの10分ほどで化石のレプリカを作りました。みんな満面の笑みで自分で作ったレプリカを見せてくれました。
 また、当日は本物のマンモスの歯も展示し、参加者はその大きさと形状に興味津々といった様子でした。

北海道遺産選定記念講演会を開催

11月4日に本の森厚岸情報館で北海道遺産選定記念講演会を開催しました。北海道大学アイヌ・先住民センターの佐々木利和客員教授を講師として、『北海道遺産く蝦夷三官寺厚岸国泰寺』と題し、昨年11月に北海道遺産に選定された蝦夷三官寺の一つである国泰寺について講演してもらいました。国泰寺に残されている当時の書物などの史料を紹介したほか、北海道遺産の考え方や町内にも多くある指定文化財の考え方について解説してくれました。

国立アイヌ民族博物館PR展

2020年4月に北海道白老町に開館する国立アイヌ民族博物館のPR展を開催します。博物館の概要などを紹介するパネルを展示しますので、この機会に是非ご覧ください。

なお、期間中の1月11日(土)には講演会とムックリ作りを実施します。



期 間 12月21日(土)から1月15日(水)
 場 所 海事記念館1階ホール
 休館日 12月23日、年末年始(12月30日から1月6日)、1月14日
 入館料 無料



冬期休館のお知らせ

郷土館と太田屯田開拓記念館は来年の4月16日まで休館となります。